

# Auxilium Infantilis

Klosterneuburg, am 03.02.2023



## Lebensweg THIAM:

Unser Schützling THIAM ist 4 Jahre alt.

Die Krankheit an der er leidet heißt Miller Dieker Syndrom. Das ist eine schwere Fehlbildung des Gehirns. THIAM kann weder sitzen, stehen noch gehen. Durch seine Krankheit kann er leider auch nicht essen und bekommt die Nahrung über eine Sonde in seinen Magen. Damit ihm aber nicht unwohl wird passiert dies über eine Ernährungspumpe, die ihm die Nahrung langsam verabreicht. Leider hat er auch immer wieder Probleme mit der Atmung und muss alle drei Stunden inhalieren. Die Familie ist mit der Gesamtsituation sehr belastet.

## Unterstützung durch AUXILIUM INFANTILIS:

Nach erfolgter Durchsicht und Prüfung der uns bekannten Unterlagen und nach Beschluss unseres Vorstandes vom 03.02.2023 wird THIAM von uns auch 2023 wieder unterstützt.

AUXILIUM INFANTILIS wird, beginnend mit 03.02.2023, den Transport von THIAM durch qualifiziertes Begleitpersonal zu den Therapieeinheiten, einmal in der Woche, für einen Zeitraum von zirka 2 Quartalen, finanzieren. Durch periodische Berichte, erstellt durch die interne Projektleitung, werden die Mitglieder von AUXILIUM INFANTILIS von THIAM's Therapiefortschritt, informiert.